

品川区議会議員 のだて稔史 殿

令和2年12月22日

抗議文

戸越公園駅周辺まちづくり協議会
(加盟団体)



戸越4丁目町会
戸越5丁目町会
戸越6丁目町会
豊町2丁目親和会
豊町3丁目町会
豊町4丁目町会
豊町5丁目町会
戸越公園中央商店街振興組合
戸越公園駅前南口商店街

冠省 のだて区議は本年11月27日の区議会本会議において、①まちづくり協議会は、超高層再開発を進めるために戸越小学校をなくそうとしている、②超高層再開発マンションの商品価値を高めるため、地域に親しまれた小学校をなくそうとしている、③再開発マンションの商品価値を高めるため、小学校をつぶすことは暴挙である、こうした再開発の暴走を許してはならない、旨の発言をなされました。

しかし、当協議会が戸越小学校をなくす計画をしているという事実はありません。ましてや、地域の方々に現に親しまれている小学校を「マンションの商品価値を高めるために」なくす考えなど毛頭ありません。

私たちが、地域の方々へのアンケートや勉強会などを通じて地域の方々の声に耳を傾けていること、私たちなりに地域の安全や暮らしの利便性、これまでの地域文化の承継を図っていることは、のだて区議もご承知のはずです。残念ながら全ての住民の意見を完全に反映させることは叶いませんが、それをあたかも一部の事業者の利益のみを図るために突き進んでいるかのように表現するのは、あまりに一方的な決めつけであり、私たちに対する誹謗中傷ではないでしょうか。

私たちは、そのような事実誤認に基づく一方的な誹謗中傷に対し、本書をもって厳重に抗議いたします。

草々